

Se mantiene incertidumbre en Venezuela sobre su déficit fiscal: Fitch

EZRA SHABOT: La agencia de riesgo crediticio Fitch dijo que tras la reelección de Hugo Chávez como presidente de Venezuela, se mantiene la incertidumbre sobre su capacidad para controlar el déficit fiscal, mientras sostiene el crecimiento económico y combate a la inflación. Bueno, sigue siendo de dos dígitos entre 18 y 25 por ciento, no hay datos certeros, no hay autonomía de un banco central, y en ese la inflación, hay lo que es una inflación oficial y otra en paralelo que es la de este mercado negro que cada vez es mayor cuando los precios están totalmente controlados, los precios controlados hablan de artículos inexistentes en el mercado.

En un comunicado señaló que el gobierno reelecto enfrenta el desafío de ajustar su política cambiaria, y advirtió que sin ajustes en el manejo de la política económica, el nivel de endeudamiento del gobierno, sin duda se va a incrementar.